## Städtepreise für Heidenau und Pirna

Beide Städte können sich über einen fünfstelligen Betrag freuen. Sie hatten mit ihren Konzepten zur Innenstadtgestaltung überzeugt.



© dpa

**Heidenau/Pirna.** Zum wiederholten Mal haben Heidenau und Pirna beim Städtewettbewerb "Ab in die Mitte" gewonnen. Heidenau erhält diesmal für den zweiten Platz 20 000 Euro, Pirna für einen von drei dritten Preisen 10 000 Euro. Damit können beide Städte die in ihren Bewerbungen dargestellten Ideen verwirklichen. Das ist in Heidenau ein Vorhaben zur Belebung und Gestaltung des Zentrums. Pirna will "Canaletto 300 – Eine Geburtstagsfeier in sechs Akten" feiern.

Eine unabhängige Jury wählte die insgesamt neun Preisträger aus 26 Einsendungen aus. Für beide Städte im Landkreis ist es der vierte Erfolg in dem seit zwölf Jahren durchgeführten Wettbewerb. In Heidenau wurde unter anderem der Märchenlebenspfad damit realisiert, in Pirna zum Beispiel erhielt die Breite Straße mehr Grün. Vor drei Jahren war Heidenau mit seiner Bewerbung leer ausgegangen. Die diesjährigen Preisträger wurden am Mittwoch in Torgau unter anderem vom sächsischen Innenminister ausgezeichnet. (SZ/sab)